



ヨゼフだより

第9号

令和4年2月

発行：セントヨゼフ女子学園

津市半田1330番地

Tel:059-227-6465,Fax:059-227-6466

ホームページ <https://sjjg.ac.jp/>



校庭の雪景色・・・

令和4年スタートし1月21日（金）、今年一番の冷え込みとなり校庭に雪が降り積もりました。真っ白な校庭に朝日を浴びながら澄んだ空気の中でたたずむ白い像のヨゼフ様とマリア様を見ていると気持ちが引き締まります。

～ オンライン英語出前授業 ～ *Let's enjoy English*



[Click here!](#)

コロナ禍で小学校には出向くことのできない英語出前授業ですが、GCU（グローバル コミュニケーション ユニオン）部が小学生のために英語を学べる教材動画を作ってくれました。現在本校ホームページにアップしてありますので、どなたでもご覧いただけます。ぜひ、お試しください。

第41回 三重県私立中高等学校 私学展

2022年1月13日(木)～16日(日)の期間、三重県立美術館 県民ギャラリーにおいて、「第41回 三重県私立中学高等学校 私学展」が行われました。「美術」「書道」「写真」の3部門において開催され、本校は「美術」「書道」の部門に出品し、作品が展示されました。写真は、本校生徒のすばらしい作品です。



コロナ禍において、発表の機会が少ない中、会場には700人近くの方々が会場を訪れ、鑑賞してくださったようです。

これからも、心温まる作品制作に励んでほしいと思います。

～オンライン体験授業 「英語」～ 2022年1月19日(水)

アメリカ合衆国ミズーリ州にある姉妹大学フォントボン大学のメイソン教授(人文学科)による体験授業

フォントボン大学はセントヨゼフ姉妹大学協会(ACSSJ)に属する9大学の一つです。2017年以来、本校の卒業生3名がフォントボン大学に進学し、現在2名が卒業、1名が在学中です。すべての姉妹大学において本校生徒に対して手厚い特別奨学金が設けられています。今年度2回目となる姉妹大学の授業を体験する貴重な機会は、交換留学や海外大学の進学を考えている生徒たちにとって非常に有意義な時間となりました。



編集後記

令和4年の幕開けからはや1ヶ月。今年も年明け早々新型コロナウイルス感染拡大の波が押し寄せてくるところから始まり、感染拡大の波は弱まることはありません。昨年以上の感染者が出ている状況に世の中の平安を願うばかりです。地域の皆様もどうぞ自愛くださいませ。

校長 井関 智子